



NOTA DE PRENSA

Santiago, 15 de julio de 2010

Consejero Enrique Marshall participa en la IV Jornada Monetaria del Banco Central de Bolivia

El Consejero del Banco Central de Chile, Enrique Marshall viaja este fin de semana a Bolivia, para participar en la IV Jornada Monetaria del Banco Central de Bolivia "La política económica después de la crisis financiera-económica internacional: Estrategias de salida", que se desarrollará el lunes 19 de julio en la ciudad de La Paz.

El Consejero expondrá sobre "Estrategias de política monetaria del Banco Central de Chile durante la crisis", en una mesa redonda entre altos funcionarios de los institutos emisores de Argentina, Bolivia, Brasil, México, Perú, Venezuela, y la FED de Atlanta, Estados Unidos, quienes presentarán las experiencias de sus países sobre el tema de la jornada.

En esta jornada, además, participarán como expositores representantes de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), el Fondo Monetario Internacional (FMI) y la Reserva Federal de los Estados Unidos; además de expertos económicos de Chile, Estados Unidos y Perú.

El objetivo de esta IV Jornada Monetaria organizada por el Banco Central de Bolivia es evaluar las políticas y acciones económicas desarrolladas en los escenarios antes, durante y, principalmente, después de la crisis; analizar la interacción de la política monetaria y la política fiscal; y, las experiencias y perspectivas de salida de los estímulos aplicados.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.